



Si le Tango Argentin est né sur les rives du Rio de la Plata, c'est dans la vallée de l'Arve que l'association Tango-Velours a vu le jour... Il y a 10 ans.

La journée, elle semble dormir car c'est le soir qu'elle s'anime. A l'origine, deux rêveurs généreux, Josette Derappe et Bruno Chaumontet.

Leur rêve : danser le tango argentin. Ils commencent par des stages, en particulier dans le sud de la France, mais réalisent bientôt que sans pratique hebdomadaire ils ne progressent pas de manière satisfaisante.

Leur générosité : créer des lieux de rencontre près de chez eux (en Haute-Savoie) pour danser régulièrement et permettre à d'autres d'en faire autant.

Un peu nomade à ses débuts, Tango-Velours a posé sa sono et ses lumières à Vougy, 3 ans plus tard. C'est en effet à la Tangueria que d'autres rêveurs viennent apprivoiser le tango argentin plusieurs fois par semaine.

Le 22 septembre 2018, ne pouvant pousser les murs, l'association a fêté ses 10 ans à Bonneville, chez Agora, sa voisine.

Quelle fête !!!

Avec son piano, ses violons, sa contrebasse et bien sûr son bandonéon, le quintet de Roulotte-Tango a fait tourner un bal dynamique, relayé par trois des DJs de l'association, dans un décor festif, tout en rouge et blanc.

Plus de 130 tangueras et tangueros, venant de partout et d'ailleurs, se sont retrouvés pour partager et échanger dans cette langue internationale qu'est le Tango Argentin.

Cerise sur le gâteau d'anniversaire, les professeurs de danse qui donnent les cours cette année à la Tangueria ont offert une démonstration... de rêve.

Quelle fête !!!

